

Der Vorsitzende erläutert die Beschlussvorlage und begrüßt die Herren Bernd-Udo Flick und Manuel Maier von der Stiftung Missionswerk Heukelbach aus Bergneustadt.

Herr Flick und Herr Maier erklären ihr Bauvorhaben und die damit verbundene Notwendigkeit des Bebauungsplans anhand einer PP-Präsentation.

Sie schildern kurz die Geschichte der Stiftung, die heute ein christliches Multimediawerk darstellt und 50 Mitarbeiter in der Schweiz, in Österreich und Deutschland beschäftigt. Bei dem Bauvorhaben handelt es sich zum einen um ein sachlich strukturiertes Gebäude, bei dem Räume, die nicht mehr als Büros genutzt werden, zu Wohnraum umstrukturiert werden können und zum anderen um Parkplätze.

Herr Flick beantwortet Fragen aus dem Ausschuss und bedankt sich für die gute Zusammenarbeit mit der Bauverwaltung.

Anschließend fasst der Ausschuss folgenden